



土曜授業について

今年の土曜授業が7月11日（土）から年間5回の予定で始まります。昨年は試行ということもあり、学校を公開して地域の皆さんに広く参観をいただきました。また、参観日としてたくさんの保護者の皆さんにおいでいただきましたが、本年度は、特に学校公開日としておりません。土曜授業では教育課程に基づく通常授業を実施します。そのために土曜授業が、いつもたくさんの参観の方が出入りされる状況ではなく、子どもたちが落ち着いて学習に取り組むことのできる環境にすることも大切だと考えました。趣旨をご理解いただければと思います。

しかし、週休日の土曜日はたくさんの保護者の皆さんや地域の方に学校においでいただくチャンスです。そこで、9月16日（土）の創立10周年記念式典と1月16日（土）の通常授業3限の2回を学校公開として、それぞれ式典と通常授業をご覧いただけるように計画しました。また、先日の学校通信でもお知らせしていますが、学校の授業日はいつでも授業公開しています。学校の来賓入り口からお入りいただいて許可証を受け取り、参観いただければと思います。ご不便をおかけしますがご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

【募集のお知らせ】

先日、緑色の用紙に印刷された「橋津藩倉・例大祭ポスター教室（7月27日）」と「橋津藩倉模型教室（7月28日）」の案内を配布しました。これは、今年が橋津藩倉創設370年を迎えるに当たって、記念事業として行われる催しです。全国に江戸時代の藩の御米倉は橋津を含めて4カ所あります。今年の11月8日（日）にその4カ所の代表が集まって「全国藩倉シンポジウム」が橋津地区公民館で開かれます。今回のポスターや藩倉の模型はその会場にも展示されることになっています。

●申し込み・お問い合わせ先：中央公民館羽合分館（アロハホール内）

電話：35-5344（月～金の平日8：30～17：00）

●全国藩倉シンポジウム 平成27年11月8日（日）9：30～16：00

講演・パネルディスカッションを予定しています。

※全国4カ所の藩倉

盛岡藩の新山舟橋の御蔵（岩手県盛岡市）

肥後藩の川尻御蔵（熊本県熊本市）

肥後藩宇土支藩の御蔵（熊本県宇土市）

鳥取藩の橋津藩倉（湯梨浜町橋津）

夏休みにはたくさんの予定があるとは思いますが、子どもたちが地域の歴史に目を向けるきっかけになることと思います。

羽合小学校 寺谷英則